

Porque me da la gana

Varias personas del Opus Dei y amigos cuentan cómo su vocación les ayuda a encontrar a Dios y a servir a los demás en su trabajo profesional, su familia y sus aficiones

19/02/2010

Nacho Alonso, la santificación del trabajo de un carnicero

Nacho Alonso nació en Barcelona en 1963. Está casado con Blanca y tiene nueve hijos

Ana Sánchez-Ostiz, madre y arquitecto

Ana Sánchez-Ostiz es arquitecto y madre de familia. Cuenta cómo procura compatibilizar el tiempo dedicado a la familia con el que emplea en su trabajo profesional

Pablo Tauler

Pablo tiene cinco hijos, trabaja en la Administración Pública y "como a todo el que tiene hijos pequeños lo que más me preocupa es su educación. Han de aprender a usar su libertad de manera responsable: acertar y equivocarse"

Una forma de comunicar

Ester, trabajadora social y cantautora segoviana, cuenta los inicios de afición por la música y cómo el escenario es una oportunidad más de acercarse a Dios y de comunicarse con el público

"Vivir en Dios"

Santi Rodríguez, conocido actor, cuenta cómo las enseñanzas de San Josemaría le han ayudado a estar orgulloso de ser cristiano y procurar vivir en Dios

Ellos lo hicieron antes

Rosa González, una madre de familia de Jaén, habla del cuidado de los mayores enfermos

Un "Chamán" de Moratalaz

Eduardo es profesor de Lengua castellana y Literatura en el Instituto Valdebernardo (Madrid)

"Me lo pidió a mí"

Ángela trabaja en el mundo de la Sanidad en EEUU. En este vídeo explica cómo encontró su vocación como numeraria, y cuenta cómo aprendió a rezar

Adrián Muresan, un rumano afincado en Madrid

Adrián Muresan y su mujer, Rodica, son rumanos. Vinieron a Madrid en 2000 para trabajar durante un año y aún siguen aquí, más exactamente en Rivas Vaciamadrid

Julián Campos, carpintero de la EMT

Julián Campos es carpintero de la EMT. Trabaja en las cocheras de O'Donnell y explica que el buen ambiente en el trabajo permite que se dé un buen servicio al usuario